

Historia de la Asociación folklórica Caporales San Valentín

Fue creada como tal el 26 de setiembre de 1998, gracias a la iniciativa de jóvenes universitarios juliaqueños, entusiastas en el desarrollo y difusión de la cultura altiplánica; con especial relevancia, la difusión y práctica de la danza de los Caporales. Fue así que, tras la elección de la primera Junta Directiva, la Asociación tuvo su primera participación durante la fiesta de los Carnavales de Juliaca de 1999. Durante su trayectoria, la Asociación ha logrado muchos lauros y reconocimientos de parte de la población y los jurados en cada evento dancístico, pero siendo siempre preponderante para los participantes el gran cariño y aplauso del público de la ciudad.

Cabe resaltar, que la Asociación ha estado integrada en su mayoría por jóvenes estudiantes - sin dejar de lado nunca, el gran e importante apoyo de los padres de familia - los cuales a través de los años y por razones de estudio o trabajo se han tenido que ver alejados de nuestra ciudad, siendo así que por iniciativa de cada uno de ellos, contamos con Filiales en las ciudades de Cusco fundada en diciembre de 2001, Arequipa fundada el 15 de Agosto de 2003, Lima fundada el 28 de julio de 2007 y Huancayo fundada el 23 de setiembre de 2015. Que con esfuerzo y decisión nos visitan cada año en nuestras participaciones, así como también, los integrantes residentes, los visitamos en todas las oportunidades que se presentan en las ciudades mencionadas, todo esto para llevar a cabo nuestro fin de difusión nacional e internacional de nuestras danzas.